

Bekannte Gesichter, nicht nur beruflich

Fürth. Es sind verdiente Mitarbeiter, die der Volksbank Weschnitztal seit vielen Jahren die Treue halten. Dafür sind Christine Blatt, Hannelore Ziener, Tanja Gözl, Petra Dörr, Thorsten Metz und Neele Möser jetzt in den Fürther Räumlichkeiten der Genossenschaftsbank von den Vorständen Markus Haumann und Christian Joos ausgezeichnet worden – verbunden mit Worten des Dankes und der Würdigung der jeweiligen beruflichen Vita.

Neele Möser ist seit zehn Jahren bei der Voba Weschnitztal. Nach ihrer Ausbildung von 2010 bis 2013 war sie zunächst im Servicecenter und in der Serviceberatung in Fürth tätig. Seit 2017 ist Neele Möser Privatkundenberaterin und im Marketing aktiv. Die Brombacherin ist in der Gemeinde stark verwurzelt und

vielen unter anderem von der großen Kerwe im kleinen Ortsteil bekannt. Die Vorstände würdigten sie als „flexibel, motiviert und offen für Neuerungen“, sie bringe sich regelmäßig mit neuen Ideen ein.

Kompetente Ansprechpartner

Thorsten Metz ist seit 2010 Firmenkundenberater in Rimbach. Der Diplom-Bankbetriebswirt wurde entsprechend für zehn Jahre bei der Voba Weschnitztal geehrt. Er absolvierte seine Ausbildung bei der Sparkasse Weinheim und war im Anschluss Berater und über zehn Jahre Bereichsleiter der Bausparkasse Schwäbisch Hall.

Der „Hammelbacher Bub“ ist Vorsitzender des dortigen DRK und Gemeindevertreter in Grasellenbach. Er gilt als sehr kompetenter

Ansprechpartner mit einem breiten Fachwissen und großer Aufgeschlossenheit.

Seit 25 Jahren ist Petra Dörr bei der Volksbank Weschnitztal, bei der sie bereits am 1. August 1992 ihre Ausbildung begann. Nach zwischenzeitlicher Elternzeit steht das Betriebsjubiläum 2020 an. Die Rimbacherin startete als Servicemitarbeiterin und wurde in der Folge sehr vielseitig eingesetzt: als Privatkundenberaterin, in der Marktfolge Passiv/Wertpapiere und dem Auslandszahlungsverkehr, als Sachbearbeiterin im Servicecenter und seit 2017 in der Qualitätssicherung.

Die Vorstände bezeichneten sie als „zuverlässige Mitarbeiterin, die sehr genau und schnell arbeitet“. Petra Dörr ist in Rimbach verwurzelt, die begeisterte Skifahrerin war

früher im Judo bei der TG aktiv und hilft immer noch im Verein mit aus.

1995 hat Tanja Gözl ihre dreijährige Ausbildung bei der Volksbank begonnen. Sie ist damit ebenfalls seit 25 Jahren dabei. Ab 1998 wurde sie zunächst in Rimbach und in den Geschäftsstellen in Zotzenbach und Lindenfels eingesetzt, dann als Privatkunden- und Jugendberaterin. Heute ist Tanja Gözl Privatkundenbetreuerin in der Geschäftsstelle Rimbach und Hauptansprechpartnerin in allen Fragen des Marktbezugs. Die Social-Media-Teamleiterin „packt immer mit an, ist offen für Neuerungen und bringt viele Ideen ein“, würdigten die Vorstände. Als „Fahmesche Mädche“ ist Tanja Gözl fest in der Gemeinde verwurzelt.

Bereits seit 40 Jahren bei der Volksbank Weschnitztal ist Christine Blatt. Sie begann ihre Ausbildung am 1. August 1980 bei der damaligen Volksbank Fürth. Sie war zunächst am Schalter und als Kundenberaterin tätig. „Man hat früher alles gemacht“, berichtete sie bei der Ehrung. Seit 35 Jahren ist Christine Blatt jetzt als Sachbearbeiterin im Kreditservice der „Qualitätssicherung Aktiv“ beschäftigt. Sie zeichnet sich durch Zuverlässigkeit und Genauigkeit aus, wussten die Vorstände zu berichten.

Hannelore Ziener ist ebenfalls seit 40 Jahren bei der Volksbank, zu der sie am 1. August 1980 nach Abschluss einer Büroausbildung kam. „Seitdem ist sie die treue und zuverlässige Seele des Rechnungswesens und mit ihrer ruhigen Natur immer da, wenn sie gebraucht wird“, hieß es in der Laudatio.



Langjährige Mitarbeiter der Volksbank Weschnitztal sind geehrt worden. Unser Bild zeigt (von links) Neele Möser, Vorstand Markus Haumann, Hannelore Ziener, Thorsten Metz, Tanja Gözl, Vorstand Christian Joos und Christine Blatt.

BILD: MARCO SCHILLING